



IDN/ANTARA

KEPUTUSAN PEMBUATAN MOBIL LISTRIK BARU

Presiden AS Joe Biden menyampaikan sambutan dengan Ketua Grup Motor Hyundai Euisun Chung tentang keputusan pembuatan mobil kendaraan listrik baru dan fasilitas manufaktur baterai di Savannah, Georgia, saat Biden mengakhiri kunjungannya ke Seoul, Korea Selatan, Minggu (22/5).

Anthony Albanese Terpilih Sebagai PM Baru Australia

Partai Buruh yang mengusung Albanese menang dengan 60 persen suara dan memiliki 72 kursi di parlemen Australia.

SYDNEY(IM)- Partai Buruh Australia akan mengakhiri hampir satu dekade pemerintahan konservatif. Hasil tidak resmi dari penghitungan suara dalam pemilihan umum Australia pada Sabtu (21/5), bahwa Partai Buruh memperoleh keuntungan kecil dari koalisi Liberal-Nasional Perdana Menteri Scott Morrison.

"Malam ini, saya telah berbicara dengan pemimpin oposisi dan perdana menteri yang akan datang, Anthony Albanese. Dan saya telah mengucapkan selamat kepadanya atas kemenangan pemilihannya malam ini," kata Morrison.

Albanese berbicara saat menuju ke perayaan kemenangan mengatakan, keinginan menyatukan negara dan mengakhiri perang iklim.

"Saya pikir orang-orang ingin bersatu, mencari kepentingan bersama, melihat ke arah tujuan bersama itu. Saya pikir orang-orang sudah cukup terpecah, apa yang mereka inginkan adalah bersatu sebagai sebuah bangsa dan saya berminat untuk memimpin itu," ujarnya.

Albanese bermaksud untuk segera dilantik sehingga bisa menghadiri pertemuan kelompok keamanan Quad di Tokyo pada Selasa (24/5). Dia menjanjikan pengakuan

konstitusional dan perwakilan parlemen untuk Pribumi Aborigin serta pembentukan komisi anti-korupsi.

Dalam hasil sejuah ini, Partai Buruh belum mencapai 76 dari 151 kursi majelis rendah yang dibutuhkan untuk membentuk pemerintahan. Hasil akhir dapat memakan waktu karena penghitungan jumlah suara yang dicatat melalui pos selesai.

Dengan 60 persen suara dihitung, Partai Buruh memiliki 72 kursi dan koalisi Morrison hanya 55 kursi. Proyeksi Australian Broadcasting Corp menyatakan, Partai Independen dan Partai Hijau memegang 11 kursi. Sedangkan 13 kursi lainnya masih diragukan.

Partai Buruh kiri-moderat telah memimpin dengan baik dalam jajak pendapat sebelum pemilihan. Meskipun survei menunjukkan pemerintah Liberal-Nasional memperoleh kesenjangan dalam rentang terakhir dari kampanye enam minggu.

Dalam sesi kampanye, Partai Buruh berfokus pada lonjakan inflasi dan pertumbuhan upah yang lambat. Sedangkan Morrison yang merupakan pendukung kuat industri batu bara Australia menjadikan pengangguran terendah di negara itu dalam hampir setengah abad sebagai inti dari jam-jam terakhir kampanyenya.

Partai Hijau dan sekelompok yang disebut "independen teal" yang mengkampanyekan kebijakan kesetaraan gender dan mengatasi perubahan iklim juga berhasil menahani perolehan partai Morrison. Hasil tersebut menunjukkan dengan kuat kemarahan pemilih atas kelambanan tindakan terhadap lingkungan setelah beberapa banjir dan kebakaran terburuk melanda Australia.

Pemimpin Partai Hijau Adam Bandt, yang mempertahankan kursi kota terdamparnya di Melbourne, mengatakan iklim adalah masalah utama bagi pemilih. "Ada upaya dari Partai Buruh dan Liberal untuk menguburnya, dan kami sangat jelas tentang perlunya mengatasi iklim dengan mengatasi batu bara dan gas," katanya.

Siapa Albanese dan bagaimana seapak terjanjinya?

Albanese atau akrab disapa Albo dikenal memperjuangkan sistem perawatan kesehatan gratis Australia. Dia adalah advokat untuk komunitas LGBT, seorang republikan, dan penggemar liga rugby. Pria berusia 59 tahun ini dibesarkan di panti sosial oleh seorang ibu tunggal. Dia sering menyebut tempat asuhannya sebagai dasar untuk keyakinan progresifnya.

Albanese telah menjadi pemimpin Partai Buruh selama tiga tahun. Dia mengalahkan pendahulunya di Partai Buruh Bill Shorten pada 2019. Dia juga dikenal mendukung setia Partai Buruh sejak usia 20-an. Awalnya Albanese bekerja di politik federal dan negara bagian sebelum

dia terpilih pada ulang tahunnya yang ke-33 menjadi aparat kota Sydney pada tahun 1996.

Pada 2007, ketika Partai Buruh berkuasa di bawah Kevin Rudd, Albanese menjadi menteri infrastruktur dan transportasi. Dia tetap menjadi tokoh berpengaruh saat partai memasuki periode penuh gejolak setelah menggantikan Rudd dengan Julia Gillard pada 2010.

Albanese juga berperan penting dalam kembalinya Kevin Rudd sebagai perdana menteri pada tahun 2013. Ketika Rudd merebut kembali jabatan perdana menteri pada tahun 2013, dukungan Albanese membuatnya diangkat menjadi wakil perdana menteri.

Namun ia hanya menjabat posisi tersebut selama 10 minggu karena Partai Buruh kalah dalam pemilihan. Albanese kemudian mengajurkan dirinya untuk menjadi kepala partai.

Meskipun populer di kalangan anggota partai, saingannya Bill Shorten mendapat lebih banyak dukungan di antara anggota parlemen dan mendapatkan pekerjaan itu, menjadi pemimpin oposisi Australia.

Waktu Albanese akhirnya tiba pada 2019, setelah Shorten kalah dalam dua pemilihan dan digulingkan sebagai pemimpin Partai Buruh.

Albanese lantas menjadi suara terkemuka dari faksi kiri Partai Buruh, tapi sejak menjadi pemimpin ia telah memposisikan dirinya lebih ke tengah.

Menjelang pemilihan, ia menarik kembali dukungannya terhadap kebijakan aksi iklim

yang lebih agresif sambil meningkatkan retorika yang lebih keras terhadap Tiongkok dan keamanan nasional.

Sebagai pemimpin, Albanese telah mencoba untuk menarik lebih banyak pemilih di pusat. Dia juga mendukung kebijakan kontroversial Australia untuk menolak setiap pencari suaka yang datang dengan kapal.

Namun, dia tetap setia pada akar buruhnya, menajikan pengeluaran besar untuk sektor perawatan lansia yang bermasalah di negara itu, perawatan anak yang lebih murah, dan menghidupkan kembali industri manufaktur.

Partai Buruh telah berjanji untuk mengadakan referendum untuk menetapkan dalam konstitusi Suara Pribumi untuk Parlemen.

Ini adalah sebuah badan penasihat yang akan memberikan peran kepada masyarakat Aborigin dan Torres Strait Islander dalam membentuk kebijakan yang mempengaruhi mereka.

Albanese membuka pidato kemenangannya dengan mengulangi janji ini.

"Saya ingin Australia terus menjadi negara yang di mana pun Anda tinggal, siapa yang Anda sembah, siapa yang Anda cintai atau apa nama belakang Anda, tidak membatasi perjalanan hidup Anda," ujarnya.

"Saya berharap perjalanan hidup saya menginspirasi orang Australia untuk meraih bintang," tambahnya. ● tom

Penembakan Massal Kembali Guncang AS, 2 Tewas dan 7 Luka

CHICAGO (IM)- Sembilan orang ditembak, dua diantaranya meninggal, dalam sebuah kecacauan di luar McDonald's Near North Side Chicago, Kamis lalu. Pihak kepolisian mengatakan mereka telah menangkap seorang tersangka.

Pada konferensi pers Jumat waktu setempat, Inspektur Polisi Chicago David Brown mengatakan terjadi perkelahian antara dua kelompok sekitar pukul 10:41 malam yang menyebabkan satu orang melepaskan tembakan ke kerumunan.

"Polisi tidak tahu apa yang menyebabkan perkelahian itu," kata Brown seperti dikutip dari ABC News, Sabtu (21/5).

Petugas mengejar tersangka ke halte kereta Chicago Transit Authority dan menangkap tersangka serta orang yang menurut Brown menghalangi petugas.

"Seorang wanita yang melarikan diri dari kelompok yang bersama dengan tersangka penembak datang dari rel ketiga di halte kereta api dan telah dirawat di rumah sakit," ujar Brown.

Menurut Brown rekaman kamera pengawas menunjukkan bahwa seseorang telah menyerahkan pistol kepada penembak, tetapi mereka belum dapat mengidentifikasi orang itu. Sebuah pistol ditemukan dari tempat kejadian.

"Jika orang yang melakukan ini tidak memiliki senjata, ini hanya konflik pribadi yang mungkin atau mungkin tidak mengarah pada perkelahian, (tetapi) tidak ada yang terbunuh," ujar Brown.

Brown mengatakan polisi

telah memasang dua pos tetap petugas dan satu pos petugas berkeliling di daerah itu. Penembakan itu terjadi di daerah pusat kota yang ramai di dekat Universitas Loyola Chicago dan kota yang disebut Magnificent Mile itu adalah rumah bagi toko-toko kelas atas dan bangunan bersejarah.

Brown mengatakan ada "krisis kejahatan senjata" yang sedang berlangsung di Chicago dan di seluruh negeri.

"Petugas kami telah mengambil lebih banyak senjata yang dimiliki secara ilegal di jalanan Chicago daripada yang kami miliki dalam sejarah kami," ucap Brown.

Polisi menemukan 11.400 senjata pada tahun 2020, dan lebih dari 12.000 pada tahun 2021, keduanya memecahkan rekor tahunan.

"Polisi berada pada kecepatan untuk melampaui rekor tahun lalu," kata Brown.

Walikota Chicago Lori Lightfoot menyebut penembakan itu tindakan kekerasan yang keterlaluan.

"Sungguh mengerikan, dan tidak dapat diterima bahwa sekali lagi tragedi lain terjadi karena senjata api berada di tangan orang-orang yang sama sekali tidak peduli dengan diri mereka sendiri atau nilai kehidupan orang lain," kata Lightfoot dalam sebuah pernyataan. "Departemen kepolisian kami bekerja keras untuk memastikan mereka yang bertanggung jawab atas insiden tadi malam bertanggung jawab, untuk keselamatan dan kesejahteraan kita semua," dia menambahkan. ● gul

Banjir Dahsyat Terjang India dan Bangladesh, Lebih 50 Orang Tewas dan Jutaan Telantar

NEW DELHI(IM)- Hujan lebat yang turun belakangan ini menimbulkan banjir meluas di sebagian wilayah India dan Bangladesh. Per Sabtu (21/5), setidaknya 57 orang dinyatakan tewas dan jutaan lain telantar. Di Bangladesh, salah satu daerah terdampak paling parah adalah Zakiganj, daerah timur laut negara itu dekat perbatasan India. Otoritas setempat menyebut sekitar dua juta orang telantar akibat banjir.

Musharrif Hussain, kepala pemerintahan Divisi Sylhet, tempat Zakiganj berada, menyebut setidaknya 100 desa terendam akibat banjir di Zakiganj. "Sekitar dua juta orang kini telantar akibat banjir sejauh ini," kata

Hussain dikutip The Guardian.

Sementara itu, di India, salah satu daerah yang paling terdampak adalah negara bagian Assam. Di negara bagian dekat perbatasan Bangladesh ini, banjir dan tanah longsor menewaskan setidaknya 14 orang.

Pemerintah negara bagian Assam menyebut lebih dari 850.000 orang di 3.200 desa terdampak oleh banjir. Di negara bagian Bihar, barat Assam, badai petir yang menimbulkan bencana menewaskan sedikitnya 33 orang per Kamis (19/5) lalu.

Selain itu, pekan ini, Bihar juga diterpa gelombang panas yang membuat temperature mencapai 40 derajat Celsius. Banjir di India dan Bangladesh menghancurkan

permukiman, fasilitas transportasi, serta areal pertanian.

Di Zakiganj, warga dilaporkan memancing di jalanan yang terendam untuk mendapatkan tambahan makanan. "Rumah saya terendam air sepinggang sekarang. Tidak ada air minum, kami minum air hujan," kata Shamin Ahmad, seorang supir bus asal Zakiganj.

"Hujan secara bersamaan menjadi berkah sekaligus kutukan bagi kami," lanjutnya.

Banyak daerah di Bangladesh dan India dikenal rawan banjir. Namun, para ahli menyebut krisis iklim memperparah intensitas dan kemungkinan cuaca ekstrem di seluruh penjuru dunia. ● ans

Joe Biden Ucapkan Halo ke Kim Jong-Un

SEOUL(IM)- Presiden Amerika Serikat (AS), Joe Biden secara mengejutkan memberikan pesan singkat kepada Pemimpin Korea Utara, Kim Jong-un. Ia mengucapkan "Halo" yang ditujukan untuk Kim Jong-un kepada para jurnalis di Seoul, Minggu (22/5). Ucapan itu diungkapkannya sebelum kunjungan menuju Jepang untuk kedua kalinya. Pernyataan tersebut cukup mengagetkan mengingat AS dan Korea Utara tengah tegang karena uji coba rudal yang terus dilakukan Pyongyang.

Biden meninggalkan Korea Selatan, setelah menghabiskan waktu dua hari bersama Presiden terpilih Yoon Suk-yeol. Keduanya membicarakan kemungkinan menambah latihan militer gabungan untuk menjawab ancaman Kim Jong-un. Namun, kunjungan Biden ke Korea Selatan diselimuti ketakutan Korea Utara akan melakukan uji coba rudal saat ia di sana. Tetapi

Biden ternyata memilih untuk menyapa Kim Jong-un pada hari terakhirnya di Korea Selatan. "Halo. Titik," katanya seperti dikutip dari Arab News.

Biden juga menegaskan ia tak pernah khawatir dengan kemungkinan uji coba senjata oleh Pyongyang. "Kami mempersiapkan segalanya atas apa yang mungkin dilakukan Korea Utara," ucapnya.

Biden dilaporkan akan segera bertemu dengan tentara AS dan Korea Selatan bersama dengan Yoon. Menurut pejabat senior Gedung Putih, pertemuan itu akan mencerminkan sifat yang benar-benar terintegrasi dari aliansi ekonomi dan militer kedua negara. Biden sendiri melakukan lawatannya ke Korea Selatan untuk menyerukan agar aliansi demokratis memperdalam hubungannya. Ia juga menegaskan bahwa Asia akan menjadi kunci pertempuran pada kompetisi global antara demokrasi dan kediktatoran. ● gul

963 Orang AS Dilarang Masuk Rusia, Salah Satunya Joe Biden

MOSKOW(IM) -- Rusia mengumumkan pelarangan masuk 963 warga bekebangsaan Amerika, Sabtu (21/5). Pelarangan masuk ke Rusia termasuk berlaku untuk Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dan pejabat tinggi lainnya. "Keputusan ini merupakan bagian dari tindakan pembalasan terhadap sanksi anti-Rusia yang terus menerus dijatuhkan oleh AS," kata Kementerian Luar Negeri Rusia dalam sebuah pernyataan, dilansir laman Anadolu Agencies, Minggu (22/5).

Kementerian menerbitkan 'daftar berhenti' nasional lengkap, yang mencakup nama-nama yang diumumkan sebelumnya seperti Menteri Luar Negeri Antony Blinken, Menteri Pertahanan Lloyd Austin, Kepala CIA William Burns dan Direktur FBI Christopher Wray.

"Kami menekankan bahwa tindakan bermusuhan Washington, yang menjadi bumerang terhadap AS sendiri, akan terus ditanggapi dengan cara yang sama," bunyi pernyataan itu.

Rusia telah dipaksa keadaan untuk mengambil tindakan balasan yang bertujuan untuk memaksa rezim AS yang berkuasa, yang berusaha untuk memaksakan tatanan dunia berbasis aturan neokolonial di seluruh dunia, untuk mengubah perilakunya dengan mengakui kenyataan geopolitik.

"Rusia tidak mencari konfrontasi dan tetap terbuka untuk dialog yang jujur dan saling menghormati, membedakan rakyat Amerika dari otoritas AS yang memicu Russophobia dan mereka yang melayani mereka," kata pernyataan itu.

Secara terpisah, Kementerian Luar Negeri Rusia mengatakan telah menambahkan 26 nama baru ke daftar orang Kanada yang dilarang bepergian ke Rusia. Daftar itu termasuk kepala pertahanan, eksekutif industri pertahanan dan Sophie Gregoire Trudeau, istri Perdana Menteri Justin Trudeau.

Daftar pelarangan Rusia untuk Kanada yang baru diterbitkan empat hari setelah Kanada memperkenalkan undang-undang yang akan melarang Presiden Vladimir Putin dan sekitar seribu anggota pemerintahan dan militer lainnya bepergian ke Kanada.

Pelarangan Rusia untuk Kanada termasuk Jocelyn Paul, Eric Kenny, dan Angus Topshee, yang ditunjuk bulan lalu sebagai kepala baru tentara Kanada, angkatan udara dan angkatan laut, dan eksekutif perusahaan termasuk Lockheed Martin Canada dan Raytheon Canada.

Menanggapi sanksi, Rusia telah melarang Justin Trudeau, Menteri Keuangan Chrystia Freeland, dan ratusan warga Kanada lainnya memasuki negara itu. ● ans



IDN/ANTARA

PEMERAN FILM FURNER FAITTOUSSER

Pemeran film "Fumer fait tousser" (Merokok Menyebabkan Batuk) Adele Exarchopoulos, Anais Demoustier, Doria Tillier, Oulaya Amamra, Blanche Gardin berpose dalam Festival Film Cannes ke-75 di Cannes, Prancis, Sabtu (21/5).

AS Janji Bela Korsel dari Ancaman Korut

SEOUL(IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden berjanji bahwa negaranya siap membela Korea Selatan (Korsel) dari ancaman Korea Utara (Korut). Hal ini diutarakan pada saat pertemuan Biden dan Presiden Korsel Yoon Suk-yeol dalam pertemuan puncak pertama mereka di Seoul pada Sabtu (21/05).

Pertemuan tersebut membahas mengenai berbagai isu, termasuk program nuklir Korut dan gangguan rantai pasokan. Kedua negara juga sepakat untuk mengadakan latihan militer lebih besar dan mengerahkan lebih banyak senjata AS jika perlu untuk mencegah Korut.

Pertemuan antara sekutu itu diselimuti oleh kemungkinan pemimpin Korut Kim Jong-un siap untuk melakukan uji coba nuklir atau rudal. Yoon sejak menjabat 11 hari telah mencari lebih banyak jaminan bahwa AS akan meningkatkan pencegahannya terhadap ancaman Korut.

Dalam pernyataan bersama, Biden menegaskan kembali komitmen AS untuk membela Korsel dengan senjata nuklir jika perlu. Kedua belah pihak sepakat untuk mempertimbangkan untuk memperluas latihan militer gabungan. Latihan gabungan kedua negara telah dikurangi dalam beberapa tahun terakhir karena Covid-19 dan sebagai upaya untuk menurunkan ketegangan dengan Korut.

AS juga berjanji untuk mengerahkan aset strategis yang biasanya mencakup pesawat pembom jarak jauh, kapal selam rudal, atau kapal induk. Itu semua bakal siap jika diperlukan untuk menghalangi Korut. Kedua pemimpin mengatakan mereka berkomitmen untuk denklinsasi Korut dan terbuka untuk diplomasi dengan Pyongyang. "Mengenal apakah saya akan bertemu dengan pemimpin Korea Utara, itu akan tergantung pada apakah dia tulus dan apakah dia serius," kata Biden dalam konferensi pers bersama.

Biden juga mengatakan, bahwa Washington telah menawarkan vaksin Covid-19 ke Tiongkok dan Korut untuk memeringi wabah pertama yang diakui Korut. "Kami tidak mendapat tanggapan," kata Biden.

Korut melaporkan lebih dari 200 ribu pasien baru yang menderita demam selama lima hari berturut-turut pada Sabtu (21/5). Namun negara terisolasi itu hanya memiliki vaksin yang minim atau pengobatan modern yang kurang memadai untuk pandemi Covid-19. Biden dan Yoon mengatakan, aliansi kedua negara perlu berkembang tak hanya untuk menghadapi ancaman Korut, namun juga menjaga kawasan Indo-Pasifik yang bebas dan terbuka.

"Aliansi AS-Korsel yang dimulai sejak Perang Korea 1950-1953 harus lebih berkembang untuk menjaga Indo-Pasifik yang bebas dan terbuka," kata Biden. ● gul



IDN/ANTARA

MEMORIAL PENGHORMATAN KORBAN DARURAT MILITER

Seorang pria membawa bunga untuk diletakkan di memorial penghormatan korban darurat militer saat pemerintahan mantan diktator Ferdinand Marcos, di Bantayog ng mga Bayani, di kota Quezon, Metro Manila, Filipina, Sabtu (21/5).